



Feuershow von Hexe Beltana steckt den Heimleiter an

Gespannt verfolgten die Heimbewohner des Pfarrers-Knaus-Heimes in Kühbach das Showprogramm der Hexe Beltana aus Aichach, alias Sabine Dauber. Die Hexe braute einen wundersamen Zaubertrank. Höhepunkt war nach einigen Zaubertricks mit Seil, Ringen und Faden eine Feuershow. Die Hexe ließ Flam-

men über die nackte Haut wandern und löschte sie im Mund. Es durfte auch mitgemacht werden. Nach etwas Zögern und einem Becher Zaubertrank beteiligte sich Heimleiter Klaus Ponkratz an der Feuershow und ließ von Hexe Beltana seine Hand zum Brennen bringen.

Foto: Helene Monzer